

Reunión con Ernesto Pimentel

Autor Luis Parras

Saturday, 24 de October de 2015

Modificado el Saturday, 24 de October de 2015

Maria del Mar Roldán (CGT) y Juan Leiva (UGT), respectivamente Presidenta y Secretario del nuevo Comité de Empresa del PDI Laboral, se reunieron el pasado 8 de octubre con el candidato a rector de la Universidad de Málaga, Ernesto Pimentel.

En línea con la apuesta por la transparencia universitaria y la implicación de la plantilla en el diagnóstico y solución de sus problemas, la Presidenta del Comité solicitó celebrar este tipo de reuniones en el ADA (Aulario de Docencia Avanzada) del Aulario López Peñalver. Esta aula cuenta con un personal especializado y una infraestructura audiovisual que facilitan enormemente la calidad de la retransmisión por streaming y la grabación de estos encuentros.